
   
 

Jahresbericht 2024 

Wir freuen uns, Ihnen einen Rückblick auf die Aktivitäten des Fördervereins im Jahr 2024 zu 

geben.  

Der Vorstand hat sich im Berichtsjahr fünfmal getroffen. Wir haben Ihnen schon im 

Jahresbericht 2023 mitgeteilt, dass die Spitex per 1.1.2025 mit dem Alterszentrum 

fusionieren möchte. In der Gemeinde-Versammlung von Juni 2024 hat die Gemeinde diesem 

Vorhaben zugestimmt.  Die vielen Themen, welche für diesen Zusammenschluss gewälzt 

werden mussten, haben natürlich auch Eingang in die Vorstandssitzungen des Fördervereins 

gefunden. Der Vorstand hat die Direktorin und das Spitex-Team nach Möglichkeit 

unterstützt. Wichtig war allen, dass die guten Arbeitsbedingungen (z.B. 40h-Woche, freier 

Tag am Geburtstag), von welchen die Spitexmitarbeitenden profitieren konnten, auch nach 

der Fusion erhalten bleiben. In weiten Teilen wurde dieses Ziel erreicht.  

Ein „Test“, wie die Zusammenarbeit von Spitex und Alterszentrum aussehen könnte, wurde 

im Berichtsjahr 2024 mit dem „Taxi-Projekt“ durchgeführt. Das Alterszentrum, die Spitex und 

die Gemeinde haben zu je gleichen Teilen während sechs Monaten einen Fahr-Dienst vom 

Alterszentrum ins Zentrum von Birsfelden und zurück finanziert. Leider wurde das Projekt 

wegen mangelndem Zuspruch nicht weiterverfolgt.  

Der beigelegten Konto-Übersicht können Sie entnehmen, in welchen anderen Belangen sich 

der Förderverein fianziell noch engagiert hat. Gerne geben wir Ihnen an der 

Mitgliederversammlung weitere Auskünfte.  

Die Fusion von Alterszentrum und Spitex wirkt sich auch auf den Förderverein aus. Bis Ende 

2024 haben die Spitex Birsfelden und das Alterszentrum die Administration und die 

Buchhaltung für den Förderverein erledigt. Wir wurden jedoch informiert, dass diese 

Arbeiten nach der Fusion durch Dritte erfolgen müssen, da die dafür erforderlichen 

Kapazitäten nach der Fusion nicht mehr vorhanden sein werden. Wir haben mit 

treuhandbossard eine sehr gute Alternative gefunden und alles in die Wege geleitet, damit 

die Arbeiten nahtlos weitergeführt werden können. Die Kosten für Administration und 

Buchhaltung werden jedoch in Zukunft voraussichtlich höher ausfallen als bisher.   

In der Mitgliederversammlung 2023 haben wir eine Statutenänderung beschlossen, der 

Förderverein wollte für die bevorstehende Fusion von Spitex und Alterszentrum bereit sein. 

Das Geld, welches der Förderverein verwaltet, soll weiterhin den Mitarbeitenden der Spitex 

Birsfelden und Ihnen, den Mitgliedern, vorbehalten sein. Die neuen Statuten sind nun 

gedruckt. Diesem Versand liegt ein Exemplar bei.  

Im Namen des Vorstandes  

Liliane Chavanne, Präsidentin Förderverein 


